



Première réunion de la Commission de sélection d'étudiants des établissements d'enseignement religieux de l'Église orthodoxe russe pour suivre une formation à l'étranger

Le 6 avril 2012, la Commission de sélection d'étudiants des établissements d'enseignement religieux de l'Église orthodoxe russe pour suivre une formation à l'étranger s'est réunie pour la première fois dans les locaux de l'école doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode. La Commission a été constituée avec la bénédiction du Patriarche de Moscou et de toute la Russie Cyrille afin de réglementer le processus d'envoi d'étudiants des écoles religieuses russes dans les établissements supérieurs de théologie étrangers.

Prenaient part à la réunion le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, également chef de la commission, l'archevêque Eugène de Vereïa, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, l'archimandrite Cyrille (Govorun), l'higoumène Adrian (Pachine), secrétaire du Conseil scientifique du Séminaire et de l'Académie de Moscou, l'archiprêtre Vladimir Khoulap, vice-recteur du Séminaire et de l'Académie de Saint-Pétersbourg, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes.

Trente demandes ont été examinées durant la réunion, émanant d'étudiants de différentes écoles de l'Église orthodoxe russe, aussi bien du centre que des régions. Dix-huit candidatures à la poursuite d'études à l'étranger ont été approuvées. La préférence a été accordée aux candidats déclarant leur intention de se consacrer à l'enseignement dans les établissements d'enseignement de l'Église orthodoxe russe à leur retour.